

instituciones representadas en el patronato rector del Colegio, y se ha rechazado la oferta. Sin embargo, ha vuelto a ser la Junta de Comunidades la que ha retomado el ofrecimiento y al parecer, según han indicado a este diario en fuentes bien informadas, se ha comprometido a desembolsar los mil millones para quedarse con el edificio e instalar en el mismo toda o parte de la Consejería de Cultura, cuyas instalaciones en la calle Trinidad se han quedado pequeñas. Este asunto, señalan las mismas fuentes, se está llevando con la más absoluta reserva.

Una de las alternativas que se barajan para solucionar la falta de espacio del CUT es la utilización de parte del Alcázar toledano para actividades docentes, solución que no es bien vista en medios castrenses, en los que ya se detectó una visible oposición cuando la Junta de Comunidades anunció sus intenciones de trasladar a este edificio la Biblioteca Provincial. El consejero de Educación y Cultura, Juan Sisinio Pérez Garzón, ha manifestado en alguna ocasión sus intenciones en este sentido y el rector de la Universidad regional parece haberse planteado esta cuestión como uno de los objetivos fundamentales de su mandato. Desde distintos sectores toledanos relacionados con la Universidad se intenta conseguir que no se detenga el crecimiento del CUT, procurando, paralelamente, evitar la masificación que ya registran la mayor parte de las clases. En los últimos tres años las previsiones del número de alumnos se han desbordado por completo. Al no crecer el espacio del Colegio se han masificado las clases y se han llenado con un número de alumnos muy superior al deseable. Se intenta no rechazar a ningún alumno para los cursos próximos, pero el rectorado ha adoptado diversas medidas, poniendo topes a la matriculación para el año que viene.

Dos mil quinientos alumnos

En la actualidad, el CUT tiene cerca de 2.500 alumnos, trescientos de los cuales provienen de fuera de la provincia, especialmente de Ciudad Real. La mitad del alumnado depende de la Universidad Complutense, pese a lo cual la representación de la misma en el patronato rector es inferior al de la Universidad Regional.

En estos momentos se están enfrentando una serie de intereses entremezclados con cuestiones políticas que tienen como base la lucha de Toledo y Ciudad Real por hacerse con el protagonismo universitario en la región, tema del que dábamos amplia cuenta en nuestra edición del jueves pasado. Al igual que ya tienen Cuenca y Albacete, se intenta crear un vicerectorado en Toledo, cuyo titular podría ser el director del CUT, aunque se pretende que antes sea sustituido el actual. El rector de la Universidad Regional, Luis Arroyo, estuvo el jueves en Toledo, tal como adelantaba este diario, con intenciones de pedir la dimisión a Daniel Poyán. No lo hizo directamente, pero habló de que en estos momentos debe considerarse director en funciones a la espera de encontrar un sustituto, según hemos sabido de fuentes universitarias.

En estos momentos se habla de un posible candidato al puesto de vicerector. Sería el decano en funciones de la Facultad de Derecho de Albacete, Luis Prieto, el mismo que vetó preventivamente a Hernández Moltó para la vocalía vacante del patronato del CUT. Este se ocuparía del vicerectorado y, probablemente, también de la dirección del CUT, aunque las funciones concretas de este cargo podría delegarlas en un subdirector. En cualquier caso, antes sería necesario el relevo de Daniel Poyán, quien cuenta por el momento con el respaldo mayoritario de los miembros del patronato.



-Horario: 7-17 horas.
 -Niños por horas.
 -Profesores de preescolar tituladas.
 -Asistencia médica.
 -Niños de cero a seis años.
 Callejón de Menores, 16
 Teléf.: 21 68 96

chey

BOUTIQUE

Vestidos de fiesta,
de novia y madrina.
Alta costura.

Durante los meses de julio y agosto, grandes descuentos en ropas, zapatos y bolsos de esta temporada

Argentina, 5
Teléfono 22 55 62
Toledo

Eugenio
 PELUQUERO
 SALON DE BELLEZA
 Y SAUNA

SEÑORA CABALLERO

Avda. América, 3
Teléfono: 21 10 25 45004 TOLEDO